

Protokoll Vorstandssitzung vom 03.12.2018

Traktanden

1. Protokoll der letzten Sitzung
2. Mitteilungen und Diskussionen
3. Varia
4. Nächste Sitzung

Anwesend: AM (Antonia Mosberger), SL (Sandro Lutz), IB (Ian Boschung), LG (Lina Gehri), BL (Betty Lory), MM (Marie Matos), PS (Patricia Schmid), SG (Silvio Geel), LB (Luzian Bieri),

Abwesend: LE (Lukas Eberle) JJ (Julia Jäggi), DG (Daniel Biek)

Gäste:

Protokollschreiber /in: PS, SG

Beginn der Sitzung: 18:30 Uhr, VSETH Sitzungszimmer 2

1. Protokoll der letzten Sitzung

Antrag: Wer möchte das Protokoll der letzten Vorstandssitzung von 26.11.2018 wie präsentiert annehmen?

Abstimmung: Protokoll einstimmig angenommen.

2. Mitteilungen und Diskussionen

Präsident:

- AM telefonierte mit dem AMIV Alumni und sprach über eine jährliche Umfrage über den Gehalt nach dem Studium. MM ist der Meinung, dass die Umfrage von Electrosuisse schon gut genug ist. Für uns ist es schwer, wenn wir eine Person haben müssen, die das jährlich macht. Für Maschinenbau könnte es Swiss Engineering machen. SG wird bei Qi nachfragen.
- Die AMIV Alumnis haben ihr Jubiläum und möchten, dass wir ein Event mit ihnen zusammen machen. Sie würden dafür zahlen. Ihre Idee ist eine Podiumsdiskussion. MM erzählt wie es an der EPFL aussieht. MM ist der Meinung, dass AMIV Alumni den grössten Teil organisieren sollten, da sie mehr Kontakt zu Alumnis haben. Der amiv würde vor allem das Administrative übernehmen (Raumreservation, etc.). An der nächsten Kultursitzung soll nach einem OK gesucht werden.
- Zurzeit organisieren die AMIV Alimnis viele Exkursionen. Sie sind der Meinung, dass es noch interessant sein könnte, wenn auch aktuelle Studenten daran teilnehmen könnten. SG hat bedenken, dass es Überschneidungen der Firmen geben könnte. AM sagt, dass man dadurch auch mehr Firmen erreichen könnte.
- AM möchte am SEE eine mini activity fair machen. Sie möchte die Meinung von dem Vorstand wissen. SG sagt, dass wir den Vorstand informieren müssen, diese werden sehr wahrscheinlich kein Problem damit haben. Die Poster könnte man auch für die kommenden Jahre brauchen. Für die Stellwände kann man den Hausdienst fragen. MM wird die Firma anfragen.
- AM informiert den Vorstand, dass der Blitz eine Beschwerde bekommen hat.

- Eestec hat den Vorstand eingeladen, es ist ein Event mit Studenten andere Universitäten. Das Event ist für alle gratis. Der Vorstand kann spontan vorbeikommen.
- Blitz möchte eine vorstands Kolumne und keine Präsi Kolumne. Der Vorstand stimmt einstimmig dafür ab.
- MM und SG sind im Gespräch mit Kultur für das nächste Semester. SG wird mit ABB sprechen für Sponsoring.

Quästor:

- LB hat das Mail an die VCS geschrieben (Bierautomat)

Information:

- Designteam soll ein Poster gestalten für die AG Chancengleichheit. Sie würden es gerne machen. Es soll jedoch keine Verbindung zwischen dem Poster und dem AMIV entstehen.

IT:

- AM fragt nach ob die Besucher auf der Website gezählt werden. SL sagt, dass es das machen sollte, jedoch funktioniert es nicht wirklich und es gibt im Moment wichtigere Aufgaben.

Kultur:

- SG hat mit Jonas über die Hertz gesprochen. Er sagte, dass es nicht immer eine Technoparty war. SG ist der Meinung, dass es von den Studenten als AMIV Party angesehen wird. Das Kulturteam soll fragen wer eine Party allgemein organisieren will. IB fragt nach, ob das Budget angepasst werden soll. SG denkt nicht, dass man es anpassen soll. Mit Sponsor wäre es nicht unter dem Budget.
- Für das Helferessen haben sich noch nicht alle angemeldet. BL erinnert alle daran sich an zu melden.
- Die Kulturvostände möchten mehr Schlüssel haben für den Korpus. Damit sollte mehr Personen die AMIV-Karten herausgeben können. LE versucht schon Schlüssel zu bekommen.

HoPo ITET:

-

HoPo MAVT:

-

External Relations:

- AM möchte ein Kontakt-OK bis nächste Woche haben. Es fehlt nur noch ein Posten.
- MM wird ein Materialsponsoring an die Firmen schicken.

Infrastruktur:

- Der Bierpreis geht hoch, falls sie bei uns auch mehr Verlangen, müssen wir nach einer alternative suchen. IB wurde für das Bier angesprochen. Er soll nach einer Alternative suchen.

3. Varia

- LB schlägt Jonas Kühne und Alex Dietmüller als ausserordentliches Mitglied vor. Beide sollten Ehrenmitglied werden. Der Vorstand wird sie an der GV Vorschlagen. Jonas Kühne wird einstimmig als AO-Mitglied angenommen. Alex Dietmüller ist zurzeit noch ordentliches Mitglied.
- LB erinnert daran, dass alle immer die Traktanden eintragen sollen. So ist die Vorbereitung für alle einfacher.
- Nächste Woche wird die Sitzung im HG F50 sein

4. Nächste Sitzung

Die nächste Vorstandssitzung findet am 11.12.2018 um 18:30 Uhr im HG F50 statt.

Ende der Sitzung: 19:39